

1

# ももぐみ クラスだより

あけまして おめでとう  
ございます



今年もよろしくお願ひします!!

## 雪遊び

ウッドデッキで雪遊びをしました。

めったに雪の降らない豊橋市。それが、どこもかしこも真白になるほど、雪が降り、そして積もり、子ども達は朝から大興奮でした。そこで、溶けてしまう前に、と、ウッドデッキに出て雪ざくさ遊びました。

雪を手で触って、感触を楽しんだり、足跡をつけたり、「冷たい!」と、言っていましたが、とても嬉しそうでした。又、みんなで、固めた雪玉を転がしてモミジバフウの実をつけて、一緒に雪だるまを作りました。

冬らしい遊びを満喫した子ども達。次の雪の日を、期待しているようです。



## あぶくたった



「何の音」と聞いて、「お化けの音」と言わせたら、急いで逃げる。近頃、この「あぶくたった」の遊びに、子ども達が夢中になっています。リクエストがあります。

歌が耳に残るというものもあるようですが、途中のやりとりが楽しいそうです。最初は「何の音」の答えを、先生が提案していましたが、今では子ども達が考えて決めています。「ゲームの音」「靴の音」と、様々なアイデアが出てきて、とても盛り上がっています。

その為、「お化けの音」に中々ならなかったり、忘れられたりしていることもありますが、そこはご愛嬌。

## おみせやさんごっこ(準備)



1月の早くから、制作をしています。作っているのは、「商品」です。アイスクリーム、マカロン、リンツァークッキーなど、内容はほぼスイーツ。沢山作っておみせやさんごっこに向けて、準備をしています。

数々の品物の中で、特に子ども達が熱心に作った物がペットボトルキャップのチョコレートです。ビター、ミルク、ホワイト、ストロベリーの4色の絵の具を塗り、飾りつけもしました。スパンコールをつづり乗せ、キラキラのシールを貼り、ウレタンのバラ、粘土のアーモンドを、と、工夫してできたのはもはや「ショコラ」です。

こだわりの1品になりました。



## 2月はこんなことをするよ!!

### ♡ スリッパをはいてみよう!

スリッパをはいてトイレに行きます。

### ♡ 表現遊びをしよう!

自分の気持ちや、物を体の動きや擬音語で表現します。



### ♡ 行事に参加しよう!

豆まき、おみせやさんごっこ等です。

お楽しみに!!

